

「ここ最近、橋下徹がヒトラーに見えてきました。眼科に行くべきでしょうか？」

平成 27 年 11 月 24 日

● トップハンデさんからの質問

ここ最近、橋下徹がヒトラーに見えてきました。私は眼科検診を受けるべきでしょうか？

● 西田昌司の答え

トップハンデさんの眼には、橋下さんが正しく映っているのだと思います。

ヒトラー率いるナチス・ドイツは、デフレで痛めつけられたドイツ国民から熱狂的に支持されて誕生しましたが、橋下さんをはじめとする大阪都構想推進派のやり方を見ていると、ナチス・ドイツと酷似しているように思えてなりません。

大衆に詭弁を弄して何の正当性もない邪説を信じ込ませ、それを批判する者に対しては徹底的に言論封殺を行い、メディアを利用したプロパガンダを展開して大衆を熱狂させ、最終的には多数決に持ち込んで政治的権限を掌握するという、橋下さんを取り巻く現在の大阪の状況はナチス・ドイツの時代と全く重なるものがあり、橋下さんはヒトラーの研究をされているのでは、と勘繰りたくもなってしまいます。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>